

Winterlager der CA/EX 1

28. – 30.12.2015

Waldhäusl Oberschwarzenberg

Nach der relativ kurzen Anreise haben wir erstmal ein paar Spiele auf der Wiese draußen vor der Hütte gespielt. Zuvor wurden die Zimmer bezogen und die Teams für das Lager eingeteilt.



Nachdem wir, jeder für sich, die Nachtwanderung durch den Wald bewältigt hatten wurde das Pfadversprechen erneuert. Außerdem durften wir, mit Christian, einen neuen Pfadfinder nun offiziell in unsere Gruppe begrüßen und ihm sein Tuch übergeben.



Am nächsten Morgen starteten wir mit einem typischen Pfadi-Frühstück in den Tag. Danach ging es an den Stationen Betrieb, bei dem wir in vier Kleingruppen verschiedene Aufgaben bestritten haben.



Zu Mittag aßen wir eine köstliche Mexikanische Pfanne mit Bohnen, Rindfleisch und Mais. Im Laufe des Tages spielten wir noch diverse andere Spiele, wie zum Beispiel Räuber und Gendarm.

Am Abend beendeten wir den Wettbewerb mit weiteren Stationen im Haus und einer anschließenden Siegerehrung. Das Highlight des Tages war eine angsteinflößende Geisterbahn durch das Waldhäusl.



An unserem letzten Tag gab es für die Mädchen leckere Burger vom Vortag zum Frühstück. (Anm.: Der Grund hierfür ist allen Teilnehmern bekannt. ;-)) Im Anschluss brachten wir das Haus in seinen ursprünglichen Zustand zurück und beendeten mit ein paar Spielen das wunderschöne Lager.



Wir, die CA/EX 1, freuen uns auf unser nächstes, gemeinsames, Lager!